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– Расскажите не!
много о себе и об 
учебном заведении, 
которое Вы пред!
ставляете.

– Я являюсь про�
ректором, отвечаю за 
международные кон�
такты и занимаюсь 
научным исследова�
нием. По образова�
нию я художник, жи�
вописец, занимаюсь 
скульптурой и раз�
ными инсталляция�
ми. Последнее время 
очень много времени 
посвящаю разным 
компьютерным муль�
тимедийными техни�
кам. В нашем универ�
ситете есть факультет, 
который занимается 
мультимедийными 
практиками, и я им 
руковожу. Например, 
веду мастер�класс 
по трансформации 
пространства…. 

Если говорить о 
вузе, который я пред�
ставляю, то это Худо�
жественный универ�
ситет города Познань 
– самый большой ху�
дожественный уни�
верситет в Польше. У 
нас около 1500 сту�
дентов, более 200 
педагогов,  свыше 
100 из них обладают 
ученым званием «про�
фессор». Работают 6 

15 ноября РГПУ им. А.И. Герцена 

посетил проректор Художествен!

ного университета города Познань 

Анжей Сыска. Он провел рабочую 

встречу с ректором В.П. Соломиным,

а затем ответил на несколько воп!

росов корреспондента «ПВ».

факультетов: живопи�
си, графики, скульпту�
ры и пространства, 
мультимедийной ком�
мукации, архитектуры 
и сопутствующих наук 
и художественного 
воспитания. Если го�
ворить более подроб�
но о том, какие специ�
альности у нас можно 
получить, то это ис�
кусство фотографии, 
мультипликация, на�
писание сценариев, 
моделирование одеж�
ды и практические 
дисциплины изящных 
искусств. Сейчас мы 
сотрудничаем с деся�
тью высшими  учеб�
ными заведениями.

– Что Вы може!
те сказать о парт!
нерстве с РГПУ 
им. А.И. Герцена?

– На данный мо�
мент взаимодейс�
твие с Герценовским 
университетом толь�
ко налаживается. И 
одна из целей моего 
визита – содействие 
установить его. Вооб�
ще, это была первая 
встреча и, кстати, пер�
вый визит в Россию. 
Мы, конечно, имели 
некоторое представ�
ление о Герценовс�
ком университете, 
которое почерпнули 

из средств массовой 
информации. Я аб�
солютно уверен, что 
нам стоит сотрудни�
чать, так как у Худо�
жественного универ�
ситета есть партне�
ры во всех странах, 
которые окружают 
Россию: Литва, Лат�
вия, Эстония, Украи�

на, Белоруссия. Так 
что надеемся нала�
дить отношения и с 
Россией, с Герценов�
ским университетом. 
Постараемся с обеих 
сторон реализовать 
наши планы, чтобы 
это было настоящее 
сотрудничество. Пре�
жде всего – студен�

ческий обмен, препо�
давательский обмен, 
обмены выставками, 
проведение различ�
ных мастер�классов, 
публикации научных 
исследований. 

Марина ДАНИЛИНА,
корреспондент «ПВ»

Анжей Сыска, проректор Художественного университета города Познань.

На встрече с ректором Герценовского университета В.П. Соломиным.


